



Alcaldes estamparon su rúbrica para ratificar el trabajo conjunto.

ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA IMPLEMENTAR SISTEMA

Municipios. Suscrito entre Molina y San Javier, será presentado al Gobierno Regional para concretar su financiamiento.

De forma pionera en la Región del Maule, los municipios de Molina y San Javier firmaron un acuerdo de colaboración para implementar el Sistema Integrado de Emergencias.

Se trata de una iniciativa vigente en algunas comunas de la Región Metropolitana, pero que en tierras maulinas fue lanzada en suelo molinense, razón por la que el convenio se estampó en el Centro Comunitario de Respuesta a Emergencias y Catástrofes. En la oportunidad, los firmantes explicaron que también se sumará el municipio de Río Claro y que solicitarán financiamiento al Gobierno Regional.

TRABAJO ARTICULADO

“Estamos haciendo la solicitud formal al gobernador Pedro Álvarez-Salamanca para contar con el financiamiento necesario para generar este sistema integrado, que nos permitirá realizar un trabajo más articulado con las direcciones tanto internas como externas, como Conaf, las policías y las empresas privadas”, dijo al respecto el alcalde de Molina, Felipe

Méndez. “Nosotros partimos hoy con Río Claro y San Javier, pero la invitación está hecha para todos y esperamos que el Gobierno Regional lo tome como una política”, acotó.

FUNDAMENTO

Por su parte, el alcalde de San Javier, Jorge Silva justificó la medida diciendo que “los riesgos y desastres son permanentes: ha cambiado el mundo, el clima y también la sensación humana. Por tanto, tenemos que resguardar a la ciudadanía, a nuestros campos y patrimonios de forma tal que podamos tener mejor calidad de ayuda en la emergencia. Creo que el Gobierno Regional nos tomará en cuenta, porque el fondo es salvaguardar a las 30 comunas”.

Sobre la eventual presentación del proyecto al Gobierno Regional, la consejera regional, Gaby Fuentes, comentó que “nuestro gobernador tendrá las puertas abiertas para apoyar, porque lo que queremos es cuidar y proteger a la gente, así que no me cabe duda de que tendremos el apoyo del Gobierno Regional. Espero que toda la región esté incluida”.

Sistema permitirá monitorear en tiempo real las emergencias en cualquier comuna. “La invitación está hecha para todos y esperamos que el Gobierno Regional lo tome como una política”, dijo Felipe Méndez.